



松梅校だより

小さな学校 大きな未来

学校教育目標「ふるさと松梅を担う心身ともに調和のとれた子どもの育成」

第4号

令和7年6月26日(木)発行

文責 校長 釋 美貴子

フリー参観デー、ご来校ありがとうございました

6月8日(日)のフリー参観デーには多くの保護者様、地域の皆様にご来校いただきまして、ありがとうございました。授業参観、ふれあい道徳、AED講習会、親子ふれあいレク、午後からは土砂災害引き渡し訓練と、大変盛りだくさんの日程となっております。

本校中学部は、昨年度から3年間の県の道徳教育の研究委嘱を受けております。委嘱は中学部だけですが、小中全職員で「郷土愛にあふれる心豊かな児童生徒の育成」をめざし、道徳教育の研究に取り組んでいます。道徳科は教科の分け隔てがないので、全職員で取り組むことができます。道徳が「特別の教科」となって今年度で小学校は8年、中学校は7年。教科化に際し、検定教科書が決められ、「考え、議論する道徳」への転換が求められています。そのような中、今回保護者参加型の「ふれあい道徳」を実施しました。児童・生徒と大人では価値観にも違いがあります。新しい道徳に求められている多様な意見に触れ、考え、議論することができたのではないのでしょうか。保護者の皆様の意見を聞き、子どもたちも「なるほど」と思うことが多かったと思います。ご協力ありがとうございました。

また、親子レクのボッチャは大変盛り上がりました。保護者の皆様の全力プレーが随所に見られました。ほとんどのチームで、保護者チームが、子どもチームに快勝しているように見られましたが、子どもたちもとても喜んで、笑顔があふれていました。親子のふれあいもちろんですが、育友会の目的である、「保護者様同士の交流」もできたのではないかと思います。たくさんのご参加ありがとうございました。また、育友会本部役員、生活部役員の皆様、早くから来校され、会場準備等をしていただき、本当にありがとうございました。



小5・6年生長崎修学旅行 (6/19~20)

5、6年生は、1泊2日の日程で長崎へ修学旅行に行きました。梅雨というのに暑いぐらいの好天に恵まれました。原爆資料館では、戦争の恐ろしさや平和の大切さを実感したことでしょう。また、異国情緒あふれる長崎の町並みの風情、友達の良さの再発見等多くの発見があったのではないのでしょうか。地元の方から「気持ちのよい挨拶をしてくれた」とお褒めの言葉をいただいたそうです。私もとてもうれしい気持ちになりました。「ホテルがとてもよかった」と話してくれた子がいました。心に残る素晴らしい思い出ができたようです。



あいさつ運動に来てくださいました (6/24)

「佐賀市北商工会青年部」のみなさんが、朝のあいさつ運動に来てくださいました。そろいの黄色の上着にのぼり旗をもって、大きな声で子どもたちに「おはよう!」とあいさつをしてくださり、子どもたちもとても喜んでいました。その後、周辺のごみ拾いもしてくださいました。地域の皆様の応援がありがたいです。



いよいよ中体連!

いよいよ今週末は佐賀市中学校総合体育大会(市中体連)です!

3年生は約2年3か月、2年生は1年3か月、1年生も入部以降、懸命に練習や試合に打ち込んできました。これまでの努力を自信にして、自分を信じ、仲間を信じ、精一杯闘ってきてほしいと思います。3年生にとっては、中学校部活動の最後の大会、悔いのないようにすべてを出し切ってほしいと思います。健闘を祈ります!

みなさま応援よろしくお願ひいたします。

【男子バレー】28日(土)、29日(日) 城東中学校

【女子バレー】28日(土)、29日(日) 思齊中学校

【卓球】28日(土)男子個人 スポーツパーク川副



7月の主な行事

- 1日(火) いじめ・いのちを考える日 合同集会
- 2日(水) あいさつ運動(2班) ノー部活デー(中)
- 3日(木) あいさつ運動(3班) 小中合同委員会
- 4日(金) あいさつ運動(4班) いじめ防止対策委員会
- 7日(月)~ 家庭学習パワーアップ週間
- 9日(水) 委員会活動(小) ノー部活デー(中)
- 10日(木) お話会(小) スピーチタイム(小) 防煙教室(小6、中1) 実力テスト~11日(中3)
- 11日(金) ベルマーク集計 校外学習名尾和紙(小3・4年)
- 14日(月) ふれあい集会(中)
- 16日(水) 心の授業(小1~3) 生徒朝会(中) ノー部活デー(中)
- 17日(木) 大掃除 5時間授業(小) 給食終了
- 18日(金) 1学期終業式 給食なし
- 22日(火)~25日(金) 個人懇談(小~中2) 三者面談(中3)
- 23日(水)~25日(金) 職場体験(中2)

